

Burundi : Plusieurs membres du CNARED bien présents aux pourparlers d'Arusha

@rib News, 22/05/2016 Contrairement à ce qu'a annoncé le porte-parole du CNARED, ce n'est pas un seul, mais plusieurs membres de cette plate-forme de l'opposition qui ont bel et bien répondu à l'invitation du médiateur dans burundaise, l'ancien président tanzanien Benjamin Mpaka, a-t-on constaté samedi sur place à Arusha lors du coup d'envoi solennel des travaux de relance du dialogue inter-burundais. [Photo : Vue partielle de l'assistance] Il s'agit notamment des partis et personnalités membres du CNARED suivants :

- L'Uprona-Nditije, représenté par Evariste Ngayimpenda et Tatien Sibomana ;
- Le Frodebu, représenté par Frédéric Bamvunginyumvira ;
- Le CNDD : Représenté par Léonard Nyangoma et William Munyembabazi ;
- L'UPD, représenté par Pasteur Mpawenayo et Adolphe Nzobatinya ;
- Le PAJUD, représenté par deux députés dont son président Paul Nkuzumwami ;
- L'ancien président de la République Sylvestre Ntibantunganya ;
- L'ancien président de la République Domitien Ndayizeye.

On note en outre la présence sur place du parti de Hussein Radjabu, le CNDD-FDD Epris du Respect de la Loi, qui a claqué la porte du CNARED il y a une semaine et est représenté à Arusha par Félix Ndayisenga. Selon les informations recueillies auprès de l'équipe de la médiation, le MSD est le seul parti de l'opposition membre du CNARED qui a été invité et accepté l'invitation. Les autres membres du CNARED absents à Arusha, le sont avant tout et simplement parce qu'ils n'ont pas été invités. C'est le cas notamment de Jean Madorero, ancien ex-président du Frodebu-Nyakuri, qui n'a pas été invité à ces pourparlers en tant que président du CNARED, précise la même source. [MG]